



RINGKASAN

MUKHAMMAD IQBALUDDIN. Sistem Akuntansi Penjualan Tunai Beras pada Perum Bulog Kantor Cabang Pekalongan, Jawa Tengah. *Accounting System for Cash Sales of Rice at Perum Bulog Pekalongan Branch Office, Central Java*. Dibimbing oleh ISMET ISMATULLAH, S.E., M.Ak.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana sistem akuntansi penjualan beras pada Perum Bulog Kota Tegal. Secara teoritis Sistem Akuntansi adalah merupakan formulir-formulir, catatan-catatan, prosedur-prosedur, dan alat-alat yang digunakan untuk mengolah data mengenai usaha suatu kesatuan ekonomis dengan tujuan untuk menghasilkan umpan balik dalam bentuk laporan-laporan yang diperlukan oleh manajemen untuk mengawasi usahanya dan bagi pihak-pihak lain yang berkepentingan seperti pemegang saham, kreditor, dan lembaga-lembaga pemerintah untuk menilai hasil operasi perusahaan. Dalam prosedur tersebut akan dijelaskan bagaimana jalannya proses penjualan tunai beras, bagian-bagian maupun fungsi-fungsi yang terkait, dokumen ataupun formulir yang digunakan, catatan-catatan akuntansi yang digunakan, jaringan prosedur, unsur pengendalian *intern* hingga interpretasi dalam bentuk *flowchart*.

Dari hasil penelitian tersebut penulis menyimpulkan bahwa penjualan tunai beras yang dilakukan Perum Bulog Kota Tegal terdapat beberapa fungsi yang terkait dalam sistem akuntansi yaitu fungsi komersial, fungsi pengadaan, fungsi operasional dan pelayanan publik, fungsi administrasi dan keuangan, fungsi akuntansi. Dokumen yang digunakan adalah PO/SPPR, SPS, Bukti Setor, Nota Penjualan, DO, GD1K, *Voucher* Penjualan, Rekap Penjualan, Nota Pengembalian Barang, BAST, Formulir Realisasi Penjualan, Bukti Penerimaan dari Bank dan Mutasi Rekening.

Kata kunci : Sistem Akuntansi, Penjualan Tunai, Beras, Bulog

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

